

五霞町 Topics

まちのわだい

7/24



五霞町第1号となるデジタル推進委員の就任

築田敏雄さん（山王山）がデジタル庁河野大臣からデジタル推進委員に任命され、五霞町第1号として、町長から改めて伝達式を行いました。

今後、築田さんにはスマートフォンやパソコンの扱いに不慣れな方々への教室を実施していただきます。

7/16



第25回八坂神社夏祭りが行われました

元栗橋八坂神社で4年ぶりに夏祭りが行われました。

会場では、焼きそばやかき氷などの飲食物をはじめ、射的や輪投げなどの手作りの夜店が並び、以前と変わらない賑わいが夏祭りに戻ってきました。太鼓の響きや、子ども達のかわいい浴衣姿が、お祭りの雰囲気を一層盛り上げてくれました。

お祭りの最後には、恒例の花火が打ち上げられ、夏の夜を彩りました。

7/24



さるはしひでゆき

猿橋英之さんを魅力アップアドバイザーに任命

町出身で構成作家の猿橋英之さんを魅力アップアドバイザーに任命しました。猿橋さんは構成作家としてテレビ番組の企画・構成やイベントプロデュースなど多岐にわたって活躍されています。

今後、猿橋さんにはイベントの企画などにおいて町の魅力を向上させるアドバイスをいただきます。

8/8



道路の美化清掃運動が実施されました

8月10日の「道の日」を迎えるにあたり、茨城県境工事事務所と茨城県建設業協会境支部のみなさんが町内県道の美化清掃運動を実施しました。

ゴミの量は減少傾向にあり、意識の高まりがうかがえます。ゴミの投げ捨てをなくし、これからもきれいな道路を目指しましょう。

7/24



左側：(株)クレバーラクーン代表取締役 藤沼氏

(株)クレバーラクーンと包括連携協定を締結しました

五霞町と(株)クレバーラクーンで包括連携協定を締結しました。本協定は、お互いがパートナーとして、対話を通じた密接な連携により地域の官民連携を推進することにより、さまざまな課題に対応し、町民サービスの向上並びに町の成長及び発展を図ることを目的としています。

具体的な連携事項について▶

